

Record de chaleur à Cuba de 40,1 degrés Celsius



La Havane, 12 avr (RHC) Cuba a enregistré jeudi après-midi une température maximale de 40,1 degrés Celsius dans la localité de Jucarito, dans la province de Granma.

Le précédent record national de 39,7 degrés Celsius a été établi le dimanche 12 avril 2020, à la station météorologique de Veguitas, dans le même territoire, a rapporté le journal Granma.

Ainsi, le mois d'avril est ratifié comme le mois des records de chaleur dans l'île caribéenne.

Evelio Garcia, spécialiste en chef du Centre de prévision de l'Institut météorologique, a déclaré au journal que l'influence marquée de l'anticyclone, du rayonnement solaire intense, de la faible couverture nuageuse et des vents faibles a favorisé l'établissement du nouveau record national de chaleur. (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba